

Kabelbrand bei einem GKB-Omnibus. Auf der Packer Bundesstraße im Gemeindegebiet Krottendorf-Gaisfeld schmolz am 23. April bei einem GKB-Omnibus ein Kabel. Dadurch entstand starke Rauchentwicklung. Ein Autofahrer löschte mit einem Handfeuerlöscher den Brand. Die Freiwillige Feuerwehr Gaisfeld sorgte für Abkühlung des Autos und schwemmte die Straße ab. Die Freiwillige Feuerwehr Krottendorf, die ebenfalls ausgerückt war, brauchte nicht mehr in Aktion treten. Leiter der Hilfeleistung war Bezirksfeuerwehrrat Hauptmann Franz Raudner aus Gaisfeld.